

Fecha: 12-06-2025
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **Bomberos atendieron presuntas fugas de gas cinco llamadas por**

Pág. : 3
Cm2: 68,8

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida

BREVES

FOTO: CEDIDA.



DESDE JARDINES INFANTILES.

Bomberos atendieron cinco llamadas por presuntas fugas de gas

● Cinco jardines infantiles de Antofagasta activaron protocolos de emergencia tras detectar presuntas fugas de gas el día de ayer. El primer incidente ocurrió a las 10:25 en el jardín infantil Banderita Chilena. Una fuga desde una cañería obligó a evacuar a 317 personas. A las 10:43, se atendió una segunda emergencia en el jardín y sala cuna Q'isa Khuyay. En total, 37 personas fueron evacuadas. A las 10:44, un nuevo aviso movilizó a Bomberos al jardín Sirenita. Treinta personas debieron salir del lugar. El cuarto caso ocurrió a las 11:25 en el jardín Caracolito. No se detectó presencia de gas tras las mediciones, por lo que la situación fue descartada. Lo mismo ocurrió con una última alerta a las 11:49 en otro jardín en la misma avenida. No hubo afectados. ☺